

Pengaruh *Return On Invested Capital* Dan *Cost Of Capital* Terhadap Kinerja Perusahaan (Roi) Perbankan Syariah Di Bursa Efek Indonesia

¹ Desti Mayang Sari, ² Neneng Nurhasanah

^{1,2}*Keuangan dan Perbankan Syariah, Fakultas Syariah, Universitas Islam Bandung, Jl. Tamansari No. 1 Bandung 40116*

Abstrak. Adanya trend positif pada bisnis di sektor perbankan syariah mempengaruhi geliat para investor untuk menanam sahamnya pada beberapa bank syariah di pasar modal pada Bursa Efek Indonesia. Berkaitan dengan peningkatan profitabilitas bank syariah pada analisis fundamental biasanya diukur dari beberapa aspek di perusahaan publik yang *listed* pada Bursa Efek Jakarta atau Jakarta Islamic Index sebagai representasi dari pergerakan pasar modal berbasis syariah. Rasio keuangan harus dinilai atau diukur dengan baik, karena bank syariah dalam menjalankan kegiatannya akan selalu diarahkan pada pencapaian tujuan keuntungan yang signifikan di kegiatan pasar. Akan tetapi saat ini umat Islam masih apatis terhadap perkembangan nilai bank syariah di pasar saham dan beranggapan bahwa larangan spekulasi di pasar modal syariah hanya bersifat normatif, sehingga dalam hal ini pengukuran kinerja perbankan syariah baik yang menggunakan metode pengukuran berdasarkan ROIC dan COC sangat diperlukan guna menilai maju tidaknya pergerakan pasar di Bursa Efek Indonesia. Berdasarkan latar belakang tersebut, maka rumusan masalah disusun ke dalam bentuk pertanyaan sebagai berikut : Bagaimana *Return on Invested Capital* (ROIC) dan *Cost of Capital* (COC) bank syariah di Bursa Efek Indonesia ? Bagaimana kinerja perusahaan (ROI) bank syariah di Bursa Efek Indonesia ? Bagaimana pengaruh *Return on Invested Capital* (ROIC) dengan *Cost of Capital* (COC) secara parsial dan simultan terhadap kinerja perusahaan bank syariah di Bursa Efek Indonesia?. Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif analisis dengan pendekatan kuantitatif, teknik analisis yang digunakan adalah regresi linier berganda, sedangkan populasi yang digunakan adalah 30 bank syariah yang ada di bursa efek Indonesia (BEI) tahun 2011 sampai 2013, sampel dalam penelitian ini adalah 9 bank syariah di bursa efek Indonesia tahun 2011 sampai 2013.

Kata Kunci : Kinerja Perusahaan (ROI) , Investasi, Modal, Kinerja Likuiditas